

16 de abril 2024 - 19:43

## Argentina le pone plazos al Acuerdo Mercosur-UE y le abre la puerta a China

La canciller Diana Mondino aseguró que si el convenio no se resuelve este año “es una pérdida de tiempo”.



Argentina quiere que el Acuerdo Mercosur-UE se cierre este año.

**Argentina** pretende que el **Acuerdo Mercosur-UE** se cierre este año y ve con malos ojos la demora en las negociaciones al considerar que si no se concreta en los próximos meses se trata de “una pérdida de tiempo”, tal como puntualizó la canciller del país vecino, **Diana Mondino**.

En momentos donde se analiza la apertura del bloque hacia **Japón** y el **EFTA**, Mondino le abrió además las puertas a **China** al considerar que “cada país tiene interés en que se avance lo más rápido posible con algún grupo de países” y sostuvo que “a todos nos vendría bien” comerciar con el gigante asiático.

La canciller argentina se expresó así durante una visita oficial a la ciudad brasileña de **San Pablo**, donde puso el foco en las demoras con la **Unión Europea**. "Si es algo que es beneficioso y lo demoramos... Yo no veo razones para demorarlo", advirtió a EFE.

Las negociaciones entre bloques llevan 25 años y hoy encuentran las mayores trabas en **Francia**, con reclamos de los agricultores para que en la región se respeten las exigencias cuidados en materia medioambiental y fitosanitaria, algo rechazado por **Brasil**.

Mondino aseguró que "la **deforestación** es muy fácil de ver a través de satélites para comprobar si es el único lugar del mundo donde ocurre o hay otros lugares" y planteó: "Si alguien no cumple, tiene que tener su restricción, castigo multa o lo que corresponda, pero no se puede involucrar a todos los demás en la misma situación".

Si bien admitió que el convenio está "en el mismo estado en que se encontraba en diciembre", pese a avances en detalles, insistió: "Creo que la conveniencia para ambos bloques es notable".

"Obvio que todo tiene costos, si no qué fácil sería la vida, pero realmente en el **Mercosur** seguimos confiando en que la Unión Europea va a trabajar junto porque es conveniente para la Unión Europea, porque reduciría muchísimo sus costos de producción", advirtió sobre el potencial que ofrece la región.

### **Argentina, a favor de las negociaciones entre el Mercosur y China**

Tras el cambio de gobierno, también se modificó la postura de **Argentina** en varios asuntos y uno de ellos parece ser la posibilidad de que el Mercosur firme un TLC con China. Es que, luego de que el presidente **Luis Lacalle Pou** asegurara que el país vecino y Brasil "trancaron el acuerdo", ahora la canciller se mostró a favor.

"Cada país tiene interés en que se avance lo más rápido posible con algún grupo de países. Creo que con **China** a todos nos vendría bien", sostuvo Mondino y agregó: "En Argentina, nosotros estamos más bien a favor de que

sí, de que se haga. No te diría que lo más pronto posible, porque tenemos otras prioridades".

La jerarca aclaró que este tipo de negociaciones implican que los países del Mercosur otorguen beneficios a la contraparte y comparó que “**Uruguay** es una economía pequeña y no es mucho lo que tendría que ceder, pero en el caso de Brasil sí sería mucho”, en alusión al fuerte superávit comercial con la potencia asiática.

"Por lo tanto, creo que van a querer ir con un poquito más de pausa para ver cuáles son las verdaderas ventajas", finalizó la canciller.

<https://www.ambito.com/uruguay/argentina-le-pone-plazos-al-acuerdo-mercosur-ue-y-le-abre-la-puerta-china-n5982620>